

# Artikel aus der Neuen Presse vom 30.12.2014

## Dank an zuverlässige Betriebsangehörige

NP 30.12.14

Die Firma Schmittnägel in Wallenfels ehrt treue Mitarbeiter. Zwei gehen in den Ruhestand.

Wallenfels – Das Unternehmen Schmittnägel-Bau ist ein fester Bestandteil der Betriebe in der Stadt Wallenfels. Für Firmeninhaber und Geschäftsführer Walfried Schmittnägel und seinen Sohn Christian bedeutet die Jahresabschlussfeier eine willkommene Gelegenheit, Mitarbeiter für treue Zugehörigkeit zu ehren. „Unsere jungen Mitarbeiter sind die Zukunft des Betriebs“, sagte Walfried Schmittnägel. Er dankte und



Ehrungen für langjährige Mitarbeiter und zwei Verabschiedungen in den Ruhestand standen bei der Jahresabschlussfeier der Firma Schmittnägel-Bau an. Von links: Dominik Stumpf (zehn), Geschäftsführer Christian Schmittnägel, Catharin Schmittnägel, Reinhold Franz (33, Ruhestand), Firmeninhaber und Geschäftsführer Walfried Schmittnägel sowie Josef Querfurt (25, Ruhestand). Foto: privat

gratulierte Dominik Stumpf zum zehnjährigen Arbeitsjubiläum. Der junge Mann absolvierte schon seine Ausbildung bei Schmittnägel-Bau und ist im Hochbau beschäftigt.

Seit 25 Jahren in der Firma ist Josef Querfurt. Bereits sein Vater war für das Unternehmen tätig und damals der Geselle von Walfried Schmittnägel. Auch er arbeitete im Hochbau. Nun wurde er für 25-jährige Betriebszugehörigkeit geehrt und geht gleichzeitig in den Ruhestand – wie auch Reinhold Franz. 33 Jahre war er bei Schmittnägel beschäftigt. Lange Zeit hatte er die Leitung in der Werkstatt inne. In den letzten Jahren war Reinhold Franz als Vorarbeiter der Asphaltkolonne tätig. sd

